

¿ Que le parece la SEMANA SANTA de Ciudad Real ?



Va progresando y lo sería más si existiera una mayor comprensión entre los miembros de la Comisión Permanente. Este año por primera vez el Cristo de Medinaceli, será llevado por costaleros.

Eloy



Estimo que cada vez está peor, debido a la falta de Costaleros, que obliga a llevar varios pasos sobre ruedas, lo que perjudica a su vistosidad.

Luis



Es preciosa, aunque me gustaría que no existieran en sus desfiles procesionales tantos cortes como se producen, siendo responsables los Hermanos Mayores, evitando así el mal efecto que ello produce.

Manolita



Que siendo buena, debería ser mejor, evitando los cortes que se producen, culpando de ello a la organización. Observo igualmente que la juventud se integra a nuestra Semana Santa.

José Luis



Es una fiesta muy señalada, pero ha ido perdiendo con el tiempo, y ahora aprovechamos más para salir de excursiones y viajes.

Antonia



Es una Semana grandiosa, que igualmente deberíamos vivir con intensidad la Liturgia de estos días. Así opina, quien fue uno de los fundadores de la Cofradía que simboliza la entrada triunfal de Jesús en Jerusalén.

Inocencio



Normalmente veo todos los desfiles procesionales, considerando todos ellos de mucha grandiosidad y respeto.

Timoteo



Me gusta sinceramente por la seriedad de sus desfiles y la grandiosidad de sus Pasos.

Juan



La veo mejor cada año, aumentando el número de hermanos en todas las cofradías, lo que la hace más grandiosa.

Luis



Me agrada por la convivencia familiar de estos días, así como la integración de la juventud en sus desfiles procesionales.

Francisco

CON SENTIMIENTO

M. de Morales

" LAS CACAS "

*Cuanto sufren las aceras,
las calles y algunas plazas,
cuando después de limpiarlas,
se ven soportando "cacas".
Las hay grandes y pequeñas
y otros diversos tamaños.
Son "cacas" de perros grandes
y otras de perros enanos.
Y como el perro no avisa,
cuando levanta la pata,
que el dueño saque su bolsa
y le recoja su "caca".*

*El otro día un amigo
y esto a nadie ya le asombra,
pisó una "caca" tan grande,
que parecía una alfombra
y pegó tal patinazo...
que dos calles más arriba,
cuando le pude alcanzar,
no pude evitar reir,
pues me dijo compunjado
ésta tenía "pedigrí".*

Moraleja : El dueño que lleva bolsa, entre todos se destaca, pues siempre va preparado, para retirar la "caca".

" MIS DESEOS "

*Quiéreme, cuando menos lo merezca,
tal vez sean cuando más lo necesite.
Si tus ojos miraban mis defectos,
ciérralos y recuerda mis virtudes.
Es mejor querer, aunque lo calles,
que decirlo aunque no lo sientas,
calla, por favor, guarda silencio...
Entorna tus ojos y piensa que te quiero.*

M. de Morales